

Liebe Eltern,

wir hoffen, dass Sie alle die Ferien gut verbracht haben. Wir sollten alle gemeinsam bemüht sein zu erreichen, dass das neue Schuljahr möglichst wenig von Covid-19 beeinträchtigt wird. Damit dies gelingt, möchten wir Ihnen Informationen geben, wie es an der Schule unter Pandemiebedingungen weiter geht.

- Der Unterricht findet als voller Präsenzunterricht in Klassenstärke statt.
- Beachten Sie bitte die Testpflicht nach Einreise aus dem Ausland.
- Schicken Sie Ihr Kind bitte weiterhin nur symptomfrei in die Schule.
- Es gelten weiterhin die Hygienebestimmungen, Abstandspflicht und Maskenpflicht.
- Wir werden am ersten Schultag alle Schülerinnen und Schüler, die nicht geimpft und nicht genesen sind, testen. Bitte geben sie Ihren Kindern eine Bestätigung über eine **vollständige** Impfung (2 x und 14 Tage nach der letzten Impfung) oder eine erfolgte Infektion mit Covid-19 mit.
- Die Stadt Düsseldorf bietet allen Schüler*innen zwischen dem 25.8. und dem 3. 9. 2021 zwischen 11-18 Uhr an. Die Impfung kann innerhalb der Schulzeit erfolgen und wird dann durch die Schule organisiert. Sie können aber auch selbst mit Ihrem Kind zur Schule fahren, an der Ihr Kind zur Impfung angemeldet ist. Dort können Sie sich auch selbst noch impfen lassen, falls dies noch nicht geschehen ist.

Impfschule ist für uns:

Heinrich-Heine-Gesamtschule, Graf-Recke-Straße 170, 40237 Düsseldorf

Um den Impfbedarf zu ermitteln, geben Sie **bitte schnellstmöglich(!)** die Einwilligungsbestätigung der Erziehungsberechtigten Anmeldung dafür an den/die **Klassenlehrer*in** Ihres Kindes weiter (bitte nicht an das Sekretariat senden!).

Weitere Informationen dazu geben Sie entnehmen sie bitte den beigefügten Dateien.

Lunchpakete können ab dem 23.8.21 wieder bestellt werden. Bitte geben sie Ihren Kindern in der kommenden Woche noch ausreichend Verpflegung mit.

Wir wünschen allen ein erfolgreiches Schuljahr 2021/222.

Dorothee Pietzko

Jens Reinhold